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 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
21/01/2021 19:30h,   per-par TEAMS 

 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Dirk Cocquyt, Paul Lagae 
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Daniel Van Daele, Denis Van Bever, Fred Vanden Bemden 
o Commissies / commissions: J. Somers (NOC-CNR), C. Holvoet (LIGD), A. Di Giacomo (NSC-CNA) 
o Uitgenodigd : G. De Dobbeleer (vertegenwoordiger / représentant CEV/FIVB ) 
 

Commissies / commissions 
  

 
1. NOC (Johan Somers) 

 
1.1. Verder verloop competitie (NAT 1, 2 & 3) 

 
Op 18 december postte Volley Belgium het 
volgende voorstel op haar website  ‘Clubs die…. 
niet meer zouden willen deelnemen … dienen 
hun verzoek hiertoe schriftelijk gemotiveerd over 
te maken aan de NOC ten laatste op zaterdag 
16/01/21.’ Met een rondschrijven aan de 
secretarissen en voorzitters verwees NOC 
nogmaals naar deze mogelijkheid. Ook VV en 
FVWB verwezen clubs naar de website van VB.   
 
Slechts 3 clubs gaven gevolg aan de oproep.  
Erger nog, de meeste clubs bleken onwetend over 
het aanbod, wat duidt op een slechte 
informatiedoorstroming op het niveau van de clubs.  
 
Intussen is het voorstel echter achterhaald. 
 
Inderdaad, de labiele sanitaire situatie en de 
waarschijnlijke verlenging van de COVID-
maatregelen tot 1 maart laten weinig hoop voor 
een snelle heropstart van de competitie. 
Daarenboven worden verschillende sportzalen tot 
minimaal de zomervakantie ingericht als 
vaccinatiecentra.  
 
De RvB beslist daarom om het seizoen 2020-2021 
voor de senioren (NAT 1, 2 & 3) als onbestaande 
te beschouwen, en het seizoen 2021-2022 te 
starten met dezelfde reeksindelingen en ploegen 
die in september 2020 aantraden,  op voorwaarde 
dat al deze ploegen inschrijven.   Indien meerdere 
ploegen niet inschrijven kan de indeling van 
ploegen per reeks (binnen hetzelfde niveau) 
aangepast worden, cfr. beslissing RvB 17 
december 2020) 
 
Moest de overheid alsnog toestemming geven om 
dit seizoen te sporten, staat het de clubs vrij om 
trainingen en vriendschappelijke tornooien te 
organiseren, natuurlijk volgens de dan geldende 
COVID-regels. 

 
1. CNR (Johan Somers) 

 
1.1. Suite de la compétition (NAT 1, 2 & 3) 
 

Ce 18 décembre, Volley Belgium a publié la 
proposition suivante sur son site Internet : "Les 
clubs qui ne souhaitent plus participer ... 
doivent soumettre leur demande motivée par 
écrit à la CNR au plus tard le samedi 16/01/21". 
Dans une lettre circulaire adressée aux 
secrétaires et présidents, la CNR a de nouveau 
évoqué cette possibilité. La FVWB et VV ont 
également dirigé les clubs vers le site du VB.   
 
Seuls 3 clubs ont répondu à l'appel.  Pire 
encore, la plupart des clubs semblent ignorer 
l'offre, et  on peut soupçonner une mauvaise 
circulation de l'information au niveau du club.  
 
Mais en attendant, la proposition est dépassée. 
 
En effet, la situation sanitaire instable et la 
probable prolongation des mesures COVID 
jusqu'au 1er mars laissent peu d'espoir pour un 
redémarrage rapide de la compétition. En outre, 
plusieurs salles de sport seront transformées en 
centres de vaccination au moins jusqu'aux 
vacances d'été.  
 
Le CA décide donc de considérer la saison 
2020-2021 des seniors (NAT 1, 2 & 3) comme 
inexistante, et de commencer la saison 2021-
2022 avec les mêmes séries et équipes qui ont 
débuté en septembre 2020,  à condition que 
toutes ces équipes s'inscrivent.   Si plusieurs 
équipes ne s'inscrivent pas, l’arrangement des 
équipes par série (au sein d'un même niveau) 
peut être adapté, cfr. décision du CA du 17 
décembre 2020) 
 
Au cas où le gouvernement autorise encore la 
pratique du sport cette saison, les clubs sont 
libres d'organiser des entraînements et des 
tournois amicaux, selon les règles du COVID 
qui sont alors en vigueur. 
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De Ligacompetities gaan gewoon door. Ook de 
voorbereiding van het BEACH-seizoen verloopt 
normaal.  
 
 

1.2.  Beker van België 
 

Met verwijzing naar punt 1.3 van de RvB van 
17/12/2020 zal de NOC alle verliezende halve 
finalisten verwittigen dat ze zich moeten 
beschikbaar houden in geval één van de finalisten 
niet zou kunnen spelen omwille van COVID. 
 
Alle teams die deelnemen aan de halve finales (4 
heren en 4 damesteams) dienen volgens het 
COVID-protocol sowieso getest te worden op 
vrijdag 19/02.  Op zaterdag 20/02 dient dit gevolgd 
te worden door een nieuwe test in de LOTTO-
arena ter gelegenheid van de training voor de 
finalisten, ditmaal op kosten van de organisator. 
Mocht één van de voorziene finalisten omwille van 
Corona niet kunnen spelen op dag van de finale 
wordt de verliezende halve finalist opgeroepen 
voor de wedstrijd van zondag 21/02. 
 
De raad merkt op dat de communicatie naar de 
halve-finalisten mag melden dat een verliezende 
halve-finalist alsnog in aanmerking komt voor een 
CEV-ticket als hij de finale wint.  
 

1.3. Op vraag van Daniël wordt gemeld dat Volley 
Belgium ook voor de uitrol van het MIKASA-
contract een extra jaar bekwam. Een update van 
het opgemaakte schema wordt bijgevoegd en zal 
gepubliceerd worden op de website Volley 
Belgium. 

 
1.4. Als gevolg van het besluit om de competitie 2020-

2021 als onbestaand te beschouwen organiseert 
Volley Belgium volgend jaar ook geen interfederale 
beker.  De interfederale beker blijft evenwel in de 
planning voor seizoen 2022-2023. Hij is bedoeld 
voor clubs uit Nat 2 & Nat 3 + hoogste promoreeks 
van de vleugels. Geen verplichte inschrijving. 
 
Voor de clubs uit Liga en Nat 1 blijft deelname aan 
de Beker van Belgie voorzien als verplichting. 

 
1.5. De algemene regel is dat alles één jaar uitgesteld 

wordt. Uitzondering daarop is de overgangs-
periode die sommige clubs bekwamen voor het in 
orde stellen van hun zalen (licht-vloer-ruimte) 
voor homologatie. De clubs kregen respijt tot het 
seizoen 22-23 en dit blijft ongewijzigd. 

 
1.6.  De nationale jeugdkampioenschappen vallen 

vooralsnog niet onder voorgaande besluit, 
teneinde de vleugels en de provincies alle tijd en 
vrijheid te geven om de activiteiten voor de jeugd 
te vrijwaren en hen zo veel mogelijk perspectief 

 
Les compétitions de la Ligue se poursuivront 
comme prévues. Aussi, la préparation de la 
saison BEACH se déroule également 
normalement. 

 
1.2.  Coupe de Belgique 
 

En référence au point 1.3 du CA du 17/12/2020, 
la CNR informera tous les demi-finalistes 
perdants qu'ils doivent se tenir disponibles au 
cas où l'un des finalistes ne pourrait pas jouer à 
cause de COVID. 
 
Tous les équipes qui participent aux demi-
finales (4 équipes masculines et 4 équipes 
féminines) doivent, selon le protocole COVID, 
être testés le vendredi 19/02.  Le samedi 20/02, 
cela devrait être suivi d'un nouveau test dans la 
LOTTO-arena à l'occasion de l'entraînement 
des finalistes, cette fois aux frais de 
l'organisateur. Si l'un des finalistes prévus ne 
peut pas jouer le jour de la finale en raison de 
Corona, le demi-finaliste perdant sera appelé à 
jouer le match le dimanche 21/02. 
 
Le conseil note que la communication aux 
demi-finalistes peut indiquer qu'un demi-
finaliste perdant est toujours éligible pour un 
billet de CEV s'il gagne la finale.  

 
1.3. À une question de Daniël, Geert répond que 

Volley Belgium a également obtenu une année 
supplémentaire pour la mise en route du contrat 
MIKASA. Une mise à jour du calendrier établi 
est jointe en annexe et sera publiée sur le site 
web de Volley Belgium. 

 
1.4. En conséquence de la décision de considérer la 

compétition 2020-2021 comme inexistante, Volley 
Belgium n'organisera pas de Coupe interfédérale 
l'année prochaine. Toutefois, la coupe interfédérale 
reste dans la planification pour la saison 2022-
2023. Elle est destinée aux clubs de Nat 2 & Nat 3 
+ les séries de promotion les plus élevées des 
ailes. Pas d'enregistrement obligatoire. 
Pour les clubs de la Ligue et de Nat 1 la participation 
à la Coupe de Belgique reste obligatoire. 

 
1.5. La règle générale est que tout est reporté d'un an. 

Une exception à cette règle est la période de 
transition dont disposent certains clubs pour 
préparer leurs sites (lumière – sol - espace) en vue 
de l'homologation. Ces clubs ont bénéficié d'un 
sursis jusqu'à la saison 22-23 et cela reste inchangé 

 
1.6.  Les championnats nationaux des jeunes ne 

relèvent pas, pour l'instant, de la décision 
susmentionnée, afin de donner aux ailes et aux 
provinces tout le temps et la liberté dont elles 
ont besoin pour sauvegarder les activités 
destinées aux jeunes et leur donner autant de 
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te geven.  De jeugdspelers riskeren immers een 
tweede annulatie van hun finales op rij. 

 
Ongeacht de datum (2021? 2022?) waarop de 
eerstvolgende jeugdkampioenschappen zullen 
plaatshebben blijft de organisatie ervan 
toegewezen aan FVWB. 

 
Het dossier ‘jeugdkampioenschappen wordt 
opnieuw geagendeerd op de RvB van februari. 
 

 
2.     NSC (Arturo Di Giacomo) 
 
2.1.  Een eerste overlegmeeting NSC-LSC had plaats 

op 18/01 in aanwezigheid van Jean-Paul. Deze 
meeting verliep in een constructieve sfeer. Zowel 
LSC als NSC spreken hun wens tot samen 
werken uit. Kurt Mariën stelt nu een verslag op, 
dat Arturo zal doorsturen naar de leden van de 
RvB. 

2.2. Daniël meldt dat Christian Didembourg mogelijk 
in 2024 naar Senegal vertrekt in opdracht van 
FIVB. Binnen NSC-commissie wordt bekeken 
hoe dit vertrek opgevangen wordt.  

2.3. De NSC heeft een wervende videofilm klaar die 
potentiële scheidsrechters over de streep moet 
trekken. Deze video kan gepost worden op de 
websites van VB, VV en FVWB en kan getoond 
worden tijdens de pauzes van beker van België 
(niet op TV).  Er zal in de LOTTO-arena echter 
geen publiek zijn op de COVID-proof finales.    

2.4.  Fred Vandenbemden was reeds twee maal 
afwezig na een aanduiding als lijnrechter. De 
NSC zal zich hierover uitspreken. (tijdens deze 
bespreking heeft Fred de vergadering verlaten. 

 
2.5. Met verwijzing naar punt 1.1., zevende bolletje 

van de RvB dd 17/12/2020 verklaart Arturo dat 
de NSC bereid is om na te gaan hoe de 
verplaatsingskosten van de arbitrage gedrukt 
kunnen worden, zeker voor de tweede SR.   

2.6. De headsets worden zeer positief onthaald. 
Volgend jaar wil de NSC het gebruik ervan 
uitbreiden naar NAT 2 & 3. 

2.7. Op vraag van Arturo meldt Jean Paul dat Johan 
Van Riet werkt aan het ‘Bluebook’ voor het 
nationale beachcircuit van dit jaar. De NSC kan 
zich via Eric Humblet informeren.  
Daniël wil dit jaar graag FVWB-ploegen 
ingeschreven zien. 
 

2.8. Op dit moment gebruikt enkel Knack Roeselare 
systematisch het systeem van VideoChallenge. 
Toch verklaren alle ligaclubs interesse te hebben 
voor een veralgemeend gebruik van het systeem. 
Daarvoor zijn 4 sets nodig, een aangepaste 
organisatie, onderlinge assistentie en voldoende 
fondsen. Omdat de raad van bestuur wil streven 
naar een competitie met gelijke kansen, middelen  
en mogelijkheden wordt gesuggereerd om dit toe 
te voegen aan de licentievoorwaarden. De raad 

perspectives que possible.  Les jeunes joueurs 
risquent une deuxième annulation consécutive 
de leur finale. 
Quelle que soit la date à laquelle les prochains 
championnats des jeunes auront lieu (2021 ? 
2022 ?), l'organisation de ces championnats 
restera sous la responsabilité du FVWB. 
 
Le dossier des championnats de jeunes sera à 
nouveau mis à l'ordre du jour du conseil 
d'administration en février. 

 
2.  CNA (Arturo Di Giacomo) 
 
2.1.  Une première réunion de consultation CNA-LSC 

a eu lieu le 18/01 en présence de Jean-Paul. Cette 
réunion s'est déroulée dans une atmosphère 
constructive. Tant la LSC que la CNA expriment 
leur souhait de collaborer. Kurt Mariën va 
maintenant rédiger un rapport, qu'Arturo 
transmettra aux membres du CA. 

2.2. Daniel indique que Christian Didembourg pourrait 
partir pour le Sénégal en 2024 pour une mission 
de la FIVB. La CNA examine la manière de gérer 
ce départ. 

2.3. La CNA dispose d'une vidéo de recrutement prête 
à attirer des arbitres potentiels. Cette vidéo peut être 
publiée sur les sites web de VB, de VV et de la 
FVWB et peut être diffusée pendant les pauses de 
la Coupe de Belgique (pas à la télévision).  
Cependant, il n'y aura pas de public dans la LOTTO-
arena lors des finales pour cause de COVID.    

2.4.  Fred Vandenbemden a déjà  été absent à deux 
reprises après avoir été désigné comme juge de 
ligne. La CNA prendra une décision à ce sujet. (Au 
cours de cette discussion, Fred avait quitté la 
réunion). 

2.5. En ce qui concerne le point 1.1, septième point 
du CA dd 17/12/2020, Arturo déclare que la CNA 
est prêt à examiner les moyens de réduire les frais 
de déplacement de l'arbitrage, en particulier pour 
le deuxième arbitre.   

2.6. Les headsets sont très bien accueillis. L'année 
prochaine, la CNA souhaiterait étendre leur 
utilisation aux NAT 2 et 3. 

2.7. À la demande d'Arturo, Jean Paul rapporte que 
Johan Van Riet travaille sur le "Bluebook" pour le 
circuit national BEACH de cette année. La CNA 
peut obtenir des informations par l'intermédiaire 
d'Eric Humblet.  
Daniel aimerait que des équipes du FVWB soient 
inscrites cette année. 

2.8. À l'heure actuelle, seul Knack Roeselare utilise 
systématiquement le système VideoChallenge. 
Cependant, tous les clubs de la ligue ont exprimé 
leur intérêt pour une utilisation plus générale du 
système. Cela nécessiterait 4 ensembles, une 
organisation adaptée, une assistance mutuelle et 
des fonds suffisants. Comme le Conseil souhaite 
évoluer vers une ligue offrant des chances, des 
ressources et un potentiel égaux, il est suggéré 
d'ajouter cette exigence aux critères d'obtention de 
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van bestuur neemt dit mee in het overleg met de 
Liga. 

2.9.  De NSC blijft geduldig streven naar de invoering 
van een ‘Fair-Play’ rangschikking in de Belgische 
competities.  

2.10 Op een vraag van Denis rond de betaling van 
SRs wordt gesteld dat wordt gestreefd naar een 
betaling door overschrijving op rekening van de 
scheidsrechter.  Als de SR zijn nota 5 dagen voor 
de wedstrijd indient heeft de club voldoende tijd 
voor de betaling.  Dit systeem is zeker, 
controleerbaar en goedkoop.  
 

 
3.   Liga Dames (Claude Holvoet) 
 
3.1.  Sinds 2 weken zijn alle teams actief in de 

competitie. Organisatie en omkadering zijn 
OK. De COVID-cel heeft de regels met 
betrekking tot het protocol  nogmaals 
verduidelijkt aan alle clubs. 

3.2. De “dooi” in de relaties tussen clubs is ingezet, 
maar het is nog te vroeg om te hopen op een 
snelle oprichting van de VZW. 

3.3. Clubs ‘promoveren’ nu spelers uit lagere 
series naar de LIGD. De Raad van Bestuur 
stelt dat indien spelers toegevoegd worden 
aan de ligareeks (zowel voor wedstrijden als 
trainingen) deze ook dienen te voldoen aan 
de regels van het protocol.  

3.4   Verschillende LIGD ploegen maakten een 
akkoord met speelsters om hun interne 
organisatie en kostenvergoeding te 
herbekijken gelet de onbestaande inkomsten. 
6 van de 9 ploegen bereikten daarrond een 
consensus met de betrokken speelsters. 

3.5. Met verwijzing naar punt 1.5. krijgen de 
damesploegen geen extra jaar om zich in 
regel te stellen voor de homologaties. 

3.6. Claude verontschuldigt zich nogmaals voor het 
ontbreken van het jaarrapport 2019 en belooft 
hiertoe opnieuw contact te nemen met Ben 
De Herdt, secretaris van de Liga Dames.  

 
 
4.    Legal 
 
4.1. Op aangeven van Paul dienen de commissies 

van Volley Belgium om volgens artikel 
10.1.2.§3 van het RIO de RvB continu en in 
twee talen te rapporteren over hun werking. 
Het secretariaat kan de commissies bijstaan 
voor de vertaling van hun verslagen en voor 
het doorsturen van de verslagen naar de 
leden van de RvB. Dit kan gebeuren via mail 
aan het secretariaat VB die voor verspreiding 
zal zorgen. 

 

la licence. Le CA avancera ce point dans ses 
discussions avec la Ligue. 

2.9.  La CNA continue à poursuivre patiemment 
l'introduction d'un classement "Fair-Play" dans les 
ligues belges.  

2.10. En réponse à une question de Denis concernant 
le paiement des SR, il est précisé que l'objectif est 
de payer par virement bancaire sur le compte de 
l'arbitre.    Si l’arbitre soumet sa note 5 jours avant 
le match, le club a suffisamment de temps pour 
effectuer le paiement.  Ce système est sûr, 
vérifiable et bon marché.  

 
 
3.  Ligue  Dames (Claude Holvoet) 
 
3.1.  Depuis deux semaines, toutes les équipes 

sont actives en compétition. L'organisation et 
le soutien sont bons. La cellule COVID a une 
fois de plus clarifié les règles concernant le 
protocole à tous les clubs. 

3.2. Le ‘dégel’ des relations entre les clubs a 
commencé, mais il est encore trop tôt pour 
espérer une création rapide de l'ASBL. 

3.3. Les clubs "promeuvent" désormais les 
joueuses des séries inférieures à la LIGD.     
Le CA déclare que si des joueurs sont ajoutés 
à la liste de la ligue (à la fois pour les matches 
et les entraînements), ils doivent également 
se conformer aux règles du protocole.  

3.4. Plusieurs équipes de la LIGD ont passé un 
accord avec les joueuses pour reconsidérer 
leur organisation interne et leurs dépenses 
compte tenu des revenus inexistants. 6 des 9 
équipes sont parvenues à un consensus avec 
les joueuses concernées. 

3.5. Se référant au point 1.5. précédent, les équipes 
ne bénéficient pas d'une année supplémentaire 
pour se mettre en ligne pour l'homologation. 

3.6. Claude s'excuse à nouveau pour l'absence du 
rapport annuel 2019 et promet de l'action et 
promet de recontacter Ben De Herdt, 
secrétaire de la LIGD.  

 
 
4.    Juridique 
 
4.1. A la demande de Paul et conformément à 

l'article 10.1.2.§3 du ROI, les commissions de 
Volley Belgium sont tenues à rapporter au CA 
sur leurs activités de manière continue et 
dans les deux langues. Le secrétariat peut 
assister les commissions dans la traduction 
de leurs rapports et en les envoyant aux 
membres du conseil d'administration. Cela 
peut se faire par courriel au secrétariat de VB 
qui se chargera de la distribution.  
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RvB/CA 
  

 
1. Financiën 

 
1.1.  Volgens de eerder afgesproken algemene regel 

transfereert Volley Belgium 50% van de door haar 
geïnde inschrijvingsgelden van niveau 1 & 2 naar 
de vleugels.  
 
Door de COVID-crisis is Volley Belgium bereid tot 
een extra geste. Hierbij dient rekening gehouden 
met het feit dat de Liga-competities 20-21 wel 
doorgaan en de NAT1 competities niet.  Voor de 
NAT1-ploegen blijkt verder dat FVWB denkt aan 
een terugstorten van het inschrijvingsgeld, terwijl 
VV de ingeschreven clubs voor 20-21 wil 
vrijstellen van inschrijvingsgeld voor 21-22. De 
verschillende benadering tussen de vleugels 
noodzaakt ook voor VB tot een verschillende 
boekhoudkundige  aanpak. De raad van bestuur 
wenst een financieel gelijke behandeling van alle 
clubs en zodus geen verschil te maken tussen 
clubs volgens hun vleugel van oorsprong. De 
vleuges houden eraan elk hun eigen aanpak en 
methodologie te behouden.   
 
 
Claude zal een becijferd voorstel uitwerken dat 
voor alle ploegen van Nat1, Nat2 en Nat3 welke 
een gelijke behandeling verzekert.  Dit voorstel 
wordt dan ter goedkeuring aan de vleugels 
voorgelegd.  
 
Jean Paul vraagt zich af of het – zeker voor de 
clubs -  niet eenvoudiger is als ook de facturatie 
van de Liga’s en van NAT 1 aan de vleugels 
toevertrouwd wordt. Dit wordt bevestigd door de 
raad van bestuur mits een gelijke behandeling 
van de beide vleugels gegarandeerd kan worden. 
 

1.2.  Twee ploegen LIGD hebben hun 
inschrijvingsgeld voor de competitie nog steeds 
niet betaald ondanks meerdere herinneringen. 
(Jaraco LVL As-Tongeren en Modal Charleroi). 
Deze clubs krijgen een aangetekende laatste 
aanmaning om zich te regulariseren. Indien geen 
betaling volgt zal het reglement worden 
toegepast. 

 
1.3. Op vraag van Daniël behandelt Claude het fiscale 

statuut ‘verenigingswerk’. Claude, Pascal en 
Christian ontmoeten maandag 25/01 een expert 
van AISF. Later plant Claude  een meeting van 
de financieel verantwoordelijken waaronder ook 
Luc Declercq .  

 
1.4. Geert presenteert het nieuwe contract met Ethias 

(besproken in aanwezigheid van alle voorzitters 

 
1. Finance 
 

1.1.  Suite à la règle générale convenue 
précédemment, Volley Belgium transfère aux 
ailes  50 % des droits d'inscription collectés aux 
niveaux 1 et 2.  
 
En raison de la crise COVID, Volley Belgium est 
prêt à faire un geste supplémentaire. Il faut tenir 
compte du fait que les compétitions des Ligues 
20-21 se déroulent tandis que les compétitions 
NAT1 sont annulées.  Pour les équipes NAT1, il 
s’avère également que la FVWB envisage de 
rembourser les frais d'inscription, tandis que VV 
veut exempter les clubs inscrits pour les 20-21 du 
paiement des frais d'inscription pour la saison 21-
22. L'approche différente entre les ailes nécessite 
également une approche comptable différente 
pour VB.  Le conseil d'administration souhaite 
traiter tous les clubs sur un pied d'égalité 
financièrement et donc ne pas différencier les 
clubs en fonction de leur aile d'origine. Les ailes 
insistent pour conserver leur propre approche et 
méthodologie 

 
Claude élaborera une proposition qui garantira 
l'égalité de traitement de toutes les équipes 
belges de NAT1, NAT2 & NAT3.  Cette 
proposition sera ensuite soumise aux ailes pour 
approbation.  

 
Jean Paul se demande si ce ne serait pas plus 
simple - surtout pour les clubs - si la facturation 
des ligues et de NAT 1 était également confiée 
aux ailes. Cela est confirmé par le conseil 
d'administration à condition que l'égalité de 
traitement des deux ailes puisse être garantie. 
 

1.2.  Deux équipes LIGD n'ont toujours pas payé 
leur droit d'inscription à la compétition malgré 
plusieurs rappels (Jaraco LVL As-Tongeren et 
Modal Charleroi). Ces clubs recevront un 
dernier rappel de régularisation par courrier 
recommandée. Si aucun paiement ne suit, les 
règles seront appliquées. 

 
 
1.3. À la demande de Daniël, Claude traite le statut 

fiscal du "travail associatif". Claude, Pascal et 
Christian rencontreront un expert de l'AISF 
lundi. Par la suite, Claude prévoit une réunion 
des directeurs financiers, dont Luc Declercq.  

 
 
1.4. Geert présente le nouveau contrat avec Ethias 

(discuté en présence de tous les présidents et 
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en contract intussen getekend door alle 
voorzitters). Het nieuwe contract geldt voor 3 jaar 
(20-21 tot en met 22-23) en bestaat uit 2 delen : 
(a) een gunsttarief voor de verzekering van 
spelers ( & materiaal e.a. ) en (b) een sponsoring 
van 150.000 EUR voor de Yellow Tigers en in 
mindere mate de Red Dragons (shirts) en de 
Beker van België. In ruil vereist Ethias 
exclusiviteit en zichtbaarheid.  
 
Een conventie tussen VB, VV & FVWB regelt 
verder de toewijzing van de fondsen, de Single 
Point of Contact (Geert) en de engagementen 
naar Ethias.  
Daniël is tevreden maar betreurt toch de sterke 
verlaging van het budget, dat nu geen directe 
financiering van de vleugels meer toelaat (wel 
een besparing op de verzekering).  

. 
2. Diversen 
 
2.1.  Guy geeft een verslag van de meeting van 

14 januari met de LIGH. Voor VB namen 
deel: Guy, Jean Paul, Geert en Frank 
(Daniël moest afzeggen). Voor de Liga 
namen deel : Francis De Nolf (voorzitter liga 
en voorzitter Knack Roeselare), Bart De 
Smet (ondervoorzitter Liga en bestuurder 
BDO Haasrode Leuven), Joos Gysen 
(voorzitter Tectum Achel), Piet van 
Kerckhove (voorzitter Caruur Gent) en Dirk 
Specenier (manager Knack roeselare). 
Het betrof vooral een kennismaking, met 
powerpointvoorstellingen aan beide kanten. 
De sfeer was zeer constructief, en een 
aanzet tot verdere constructieve werking en 
concretere afspraken werd gegeven.  
Daniel pleit voor een deelname van de Liga 
als commissie aan de vergaderingen 
voorafgaand aan de raden van bestuur van 
VB. 

 
2.2.  Guy licht het programma toe voor van het 36e 

FIVB-wereldcongres (5 tot 7 februari 2021), 
waaraan hij met Geert zal deelnemen. Dit is 
een congres via teleconferentie.  

 
2.3   In de goedgekeurde WEVZA planning heeft 

Volley Belgium in principe de WEVZA U18 
Women Championships 2021 in de tweede 
helft van 2021 (juli/augustus) te organiseren. 
Een analyse van de COVID-situatie en de 
daardoor nodige vergunningen zullen te zijner 
tijd worden uitgevoerd om deze organisatie al 
dan niet te bevestigen. 

 
2.4.  FVWB stuurde VV een factuur voor ‘opleiding’ 

(zie punt 2.5. dd 17/12/2020).  Jean Paul 
verwijst naar een eerder contact van Daniël 
(toenmalig financieel beheerder FVWB) en 
Olivier Dulon (toenmalig voorzitter FVWB)  
met Luc Declercq hieromtrent. In akkoord 

contrat signé entre-temps par tous les 
présidents). Il est valable 3 ans (20-21 à 22-23) 
et se compose de 2 parties : (a) un tarif 
avantageux pour l'assurance des joueurs (& 
équipement etc.) et (b) un sponsoring de 
150.000 EUR pour les Yellow Tigers et dans 
une moindre mesure les Red Dragons (maillots) 
et la Coupe de Belgique. En contrepartie, 
Ethias exige l'exclusivité et la visibilité.  
 
Une convention interne entre VB, VV & FVWB 
régit l'allocation des fonds, le point de contact 
unique (Geert) et les engagements envers 
Ethias.  
Daniel est satisfait mais regrette la forte 
réduction du budget, qui ne permet désormais 
aucun financement direct des ailes (bien qu'une 
économie sur les assurances).  

. 
2. Divers 
 
2.1.  Guy fait un compte-rendu de la réunion du 14 

janvier avec la LIGH. Les participants de VB : 
Guy, Jean Paul, Geert et Frank (Daniël a dû 
annuler). Les participants de la Ligue étaient : 
Francis De Nolf (président de la Ligue et 
président de Knack Roeselare), Bart De Smet 
(vice-président de la Ligue et directeur de BDO 
Haasrode Leuven), Joos Gysen (président de 
Tectum Achel), Piet van Kerckhove (président 
de Caruur Gent) et Dirk Specenier (manager de 
Knack Roeselare). 
Il s'agissait principalement d'une introduction, 
avec des présentations powerpoint des deux 
côtés. L'atmosphère était très constructive, et 
une impulsion a été donnée à la poursuite des 
travaux constructifs et à la conclusion d'accords 
plus concrets.  
Daniel plaide pour une participation de la Ligue 
en tant que commission aux réunions 
précédant les conseils d'administration de VB. 

 
2.2.  Guy présente le programme du congrès de la 

FIVB (du 5 au 7 février 2021), auquel il 
participera avec Geert. Il s'agit d'un congrès par 
téléconférence.  

 
2.3  Volley Belgium dans le planning WEVZA 

approuvé doit en principe organiser le WEVZA 
U18 Women Championships 2021 au cours du 
deuxième semestre 2021 (Juillet/Août). Une 
analyse de la situation COVID et des 
autorisations nécessaires sera réalisée en 
temps voulu afin de confirmer cette 
organisation ou non. 

 
2.4.  La FVWB a envoyé à VV une facture pour la 

"formation" (voir point 2.5. dd 17/12/2020).  
Jean Paul fait référence à un contact antérieur 
de Daniël (à l’époque directeur financier de la 
FVWB) et Olivier Dulon (à l’époque président 
de la FVWB) avec Luc Declercq à ce sujet. En 
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tussen partijen zou hiervoor een creditnota 
opgesteld worden door FVWB.  Daniel zal Luc 
in contact brengen met Pascal Schmets 
(financieel beheerder FVWB).  

2.5.  Afzonderlijk punt via mail onmiddellijk na de 
vergadering : De VB-COVID-cel kijkt in Liga 
Dames toe op naleving van het protocol ( 
insturen testresultaten enz). De RvB geeft de 
COVID-cel bevoegdheid om daarbij niet-
aangekondigde controles te kunnen doen 
tijdens de wedstrijden zelf. Bedoeling is niet 
om een politiemacht op de been te brengen 
maar wel een coachende rol te vervullen naar 
de clubs. Dit besluit wordt aangekondigd via 
een algemene mailing. Hierdoor worden deze 
personen ook als ‘official’ gezien in het 
protocol.  Geen kosten voor de clubs, geen 
ontvangst, gewoon een melding. 
Verplaatsingstarief 0,25 €/km ten laste van 
Volley Belgium.  

.  
 
Volgende vergadering  
 
Donderdag 18/02 – 19u30 – op het EVC indien 
mogelijk, zoniet per TEAMS 
 
 

accord entre les parties, une note de crédit 
serait établie par la FVWB.  Daniel mettra Luc 
en contact avec Pascal Schmets (responsable 
financier de la FVWB).  

2.5.  Point séparé traité par e-mail immédiatement 
après la réunion : La cellule COVID de VB 
supervise le respect du protocole (envoi des 
résultats des tests, etc.) dans la LIGD. Le CA 
donne à la cellule COVID le pouvoir d'effectuer 
des contrôles non-annoncés pendant les 
matches eux-mêmes. L'intention n'est pas de 
se comporter comme une force de police mais 
de jouer un rôle de coach auprès des clubs. 
Cette décision sera annoncée par un mailing 
général. De ce fait, ces personnes sont 
également considérées comme "officiels" dans 
le protocole.  Pas de frais pour les clubs, pas 
de réception, juste une notification. Les 
déplacements sont à 0,25 €/km aux frais de 
Volley Belgium.  

 
 
Réunion suivante 
 

Jeudi 18/02 – 19h30 – à l’EVC si possible, 
sinon par TEAMS 

 

verslag & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


